

Protokollnotiz

Es bestand Einigkeit darüber, bis März 2005 entsprechende Zahlen zu ermitteln aus denen hervorgeht, wie sich die Bedürftigkeit in Fürth seit 1996 weiter entwickelt hat. Das aktualisierte Zahlenwerk soll Aufschluss über die Ausmaße der Not und Schwerpunkte des Handlungsbedarfes liefern. Diese Erhebung ist Grundlage für einen neuen Armutsbericht, der bis Mitte 2005 vorgelegt wird.

Von Bedeutung ist ein aktueller Armutsbericht auch zur genauen Beurteilung der sozialen Auswirkungen der Hartz-Reformen.